

Name of	Hospital : Al-Raydah Al-Sharqiyah Hospital					ى : مستشفى الريدة الشرقية	اسم المستشفر
Site Loca	tion: Al-Raydah and Qusayr District, Hadhramaut Governorate	الموقع: مديرية الريدة وقصيعر - محافظة حضرموت					
Important notes: - The contractor must visit the site before bidding and study the environment and the contractor is responsible for that. - All Measurements are taken as per engineering codes and all openings are deducted. - Both Languages are obligated for the contractors. - Safety precautions to protect children, neighbor utilizes and community. - All required Tests should be accommodated by an approved lab.			<u>حطّلًّت هامة.</u> على المقاول المتقدم في العطاء زيارة الموقع قبل البدء في دراسة العطاء وتقديم العرض ودراسة جميع الظروف المحيطة بالمنشأة والموثرة على الأعمال مثل طرق إيصال المواد لازمة للإنشاء ودراسة طريقة ووسيلة تسوية الموقع العام إن لازم ويتحمل المعاول كامل المسوولية. القياس المعتمد هو القياس الهندسي و تخصم كلفة الفتحات. لا اللقتين العربية والاجليزية مازمة للدقان ويحسب تطبيكات المهندس. على المقاول اتخذ جميع إجراءات السلامة اللازمة لحماية الإطفال و الجار و المجتمع. على المقاول اتفاذ جميع الاختبارات المطلوبة يجب أن تكون معتمدة من مغتبر معتمد.				
ITEM	DESCRIPTION	UNIT	QTY	Unit Price (USD	Total price (USD)	وصف البند	رقم البند
1	Construction and Rehabilitation Works					أعمال البناء والترميم	1
1.1.	In sqr.meter: exterior wall paint Supply and repaint (renew) external weather resistant paintingt, Jotun or similar: The work includes providing all required materials of high quality, peeling and removing all damaged areas of paints properly, sanding, priming, applying 2 layers of approved weather resistant paint, The item includes cracking around cracks and making the necessary metal nets width 20cm and fixing them with steel nails and also includes all tools and materials of work and the wages of all workers and the completion of the item according to excellent work specifications and instructions of the supervisor.	m² م.مربع	664.0			ي <mark>امتر المريم/ دهان مقاوم للرطوية للجنران الفارجية :</mark> توريد وتجديد دهانات خارجيه مقاوم للحوالي الجوية، جوتن او ما يماثلة؛ والثمن يشمل توريد كافة المواد المطلوبة ذات جودة عالية، ننظف الاسطح جولا امن الاترية والعوالق واللواصق وغير ها، نتشير وإز الله الدهانات الثالفة، ويشمل البند ايضا التكسير حول الشروخ و عمل الثباك المحدنية اللازمة بعرض 20 مع وتثبيتها بالعسامير الصلب ومن ثم تنفيذ التلابيس الاسمنتية حولها، مع الصنفرة، وكذات تعبئة الشقوق ممجورن الايبركسي (الادبيوند) بعد قوم معتها مع المعاقبة ومانة من علم المعانية والتوالف وعلية المعانية، ويليها وجهين دهان مقاوم لون أبيض فعرمانتك. والثمن يشمل التسقيل معطيمة دهان أسلس اينما يحتاج و عمل كل ما يلزم لإتمام البند بحسب المواصفات و الأصول الفنية وتعليمات المهندس المشرف.	1.1.
1.2.	Internal painting: Providing and applying oil paint in the required color for walls, consisting of a base paint and with putty and emery three layers of paints and all necessary according to the specifications supervisor engineer instructions.	m² م.مربع	2270.0			بي لمتر الموبم/ دهان زيني للجدران الداخلية : توزيد وتنفذ دهان زيني باللون المطلوب نوعية ممتازة للحوانط والجدران مكون من اساس وثلاثة الوجه مع المعجنة والصنفرة ثلاث طبقات وجميع ما يلزم طبقا للرسومات والمواصفات وتعليمات المهندس الشرف	1.2.
	By square meter: Internal wooden roof painting: Providing and applying emulsion paint in the required color for roofs, consisting of a base paint and with emery two layers of paints and all necessary according to the specifications supervisor engineer instructions.	m² م.مر بع	1075.2			بالمتر المربع : دهان الاسقف الخشبية للغرف الممرات : توريد وتنفيد دهان خشبي ورنيش باللون المطلوب للاسقف الخشبية الداخلية للغرف الممرات مكون من وجه أسلس ووجهين باللون المطلوب نوعية ممتازة مع عمل الصنفرة , طبقا للمواصفات وتطيمات المهندس المشرف .	1.3.
	Construct a Entrance Stair for classes: Supplying mosaic tiles, except for pouring, for entrances, with a sleeper width of 30 cm, as there are 15 cm, and a thickness of 3 cm, inlaid with marble chips, using Portland cement. The price also includes the work of solid block buildings and doing everything necessary to complete the work according to the specifications and drawings of the supervising engineer.	m.l. م. طولي	19.0			بالمتر الطولي: درج مزايكو للمداخل مسبق الصبي: توريد وتنفذ بلاط مزايكو مسبق الصب لزوم المداخل بعرض النائم 30سم وارتفاع القاتم 15سم وبسمك 3 سم مطعم بكسر الرخامي وباستخدام الاسمنت البورتلاندي كما يشمل السعر عمل مباني بلك صم و عمل كل ما يلزم لاتمام العمل بحسب المواصفات والرسومات وتعليمات المهندس المشرف.	1.4.
1.5.	Treating cracks:: Removing the bad parts of the epoxy in the rooms and every place where there are parts of the epoxy on the surface and cracks. The work includes everything required by this item according to the specifications of the supervising engineer	m² م.مربع	93.0			معالجة الشروغ : (الله الاجزاء التلفة من الخرسانة في سقف الغرف الجدران وكل مكان يوجد فجه اجزاء تالفة والعمل يشمل از الله الاجزاء التلفة وصنفرة الحديد و عمل مادة الايبوكسي وإعادة هذه الاجزاء الى وضعها الطبيمي حيث ما يلزم و عمل ددهان عازل ايبوكسي للسطح ومعالجة الشروخ والعمل يشمل كل ما يلزم لأنهاء هذا البندر فقا للمواصفات وتطبعات المهندس المشرف .	1.5.
1.6.	Treating the termites : Treating the termites in the center building and removing their breeding places in the wooden doors, wooden strips, walls, all rooms and every place where they appear. This is done by cleaning after removing the places where they gather, cutting and removing the damaged wooden parts, and then spraying the pesticide to combat them according to the instructions of the pesticide manufacturer and the known methods of combating them, according to the specifications and instructions of the supervising engineer	مقطوعية.L.S	1.0			يالتعد : معالجة الارضة معالجة الارضة لمينى المركز وازالة اماكن تكاثر ها في الايواب المتنبية والشرائر الخشيبة والجدران وجميع الغرف وكل مكان تظهر فيه وزنك بالتنظيف بعد از الة اماكن تجمعها وقص وخلع الاجزاء المثلبية المتضررة ومن ثمر رش المبيد الخاص بمكافحتها حسب ارشادات الشركة المصنعة للمبيد وطرق المكافحة المتعارف عليها وذلك بحسب المواصفات وتوجيهات المهندس المشرف.	1.6.
1.7.	In Sqr. meter: Internal plastering : Internal plastering to walls minimum 1.5cm thick in two coats with a mortar mix of (1:3) of specified grade including experiment mesh; corner Beas ; angle head CE-bond etc. And complete the work according to the specifications and the engineer instructions. It is necessary to remove the previous plaster and roughen the roof surface of classrooms and other places that need, and replaster it with cement mortar using excellent adhesives material	m² م.مربع	145.0			يلمتر المريع/ تلييس الجدران اسمنت بورتلاقي : لينس الجدران باستخدام لاسنت البورتلاقي : والطبقة النهائية و بمونة اسمنتية (1:1) وعمل الاوتار والودع لوزن التلبيس مع الرش ثلاث مرات يومياً واستخدام شبك التلبيس في مناطق الثقاء المباني بالعرسانة لزوم تتشير التلبيس السابق والتخشين بروينما يشمل از الله الاجزاء التالفة وصنفرة الحديد وعمل مادة الإبيوكسي وإعادة هذه الاجزاء الى ورضمها الطبيعي حيث ما يلزم وصنفرة الحديد وعمل مادة الإبيوكسي وإعادة هذه الاجزاء الى ورضمها الطبيعي حيث ما يلزم وصنفرة الحديد وعمل مادة الإبيوكسي وإعادة هذه الاجزاء الى ورضمها الطبيعي حيث ما يلزم وصنفات المونس المشرف . ما يلزم لأنهاء هذا البند وفقا للمواصفات وتعليمات المهندس المشرف .	1.7.

ITEM	DESCRIPTION	UNIT	QTY	Unit Price (USD	Total price (USD)	وصف البند	رقم البند
	Restoration of damaged concrete bridges: In linear meters: Restoring damaged concrete bridges in the rooms and corridors of the center due to rainwater leakage and rusting of the iron according to the following instructions: 1. Before starting any work or breaking, the surrounding bridges must be supported using iron props, ensuring that this reduces the loads on the beam to be restored.2. Remove the plaster layer from the surfaces to access the longitudinal reinforcement and stirrups.3. Break the damaged (hollow) parts of the concrete until reaching the solid, cohesive layer from above and below the bridge.4. Fully expose the damaged reinforcement to allow work on it for restoration purposes.5. Sand the reinforcement using blasting machines like (sand blast) to remove the rust layer and reveal the intact parts. 6. Welding additional bars with a diameter of (16 mm) in the damaged area of the steel using good welding in the riding area.7. Costing the exposed reinforcement bars (old and new) with a material to protect them from corrosion and rust using (Sika Zink Rich) epoxy, which is characterized by high resistance to corrosion and rust as well as high adhesion strength, and ensuring that the painting is saturated around the bars after confirming the drying and cleanliness of the reinforcement bars.8. Inserting shear connector screws of a length of 5 cm / 20 cm distributed uniformly around the beam to link the old concrete and the casing concrete as well as to transfer the load between the original beam and the casing.9. Making binding iron stirrups with a diameter of (10 cm) and securing them inside the concrete using epoxy material (Sikadur - 31).Restoring the concrete cover by plastering or pouring using coarse filling material. The work includes all that is necessary to complete this item according to the specifications and instructions of the supervising engineer.	م.ط	65.0			ترميم الجسور الخرسانية المتضررة:- بالمتر الطولى : ترميم الجسور الغرسانية المتضررة في غرف وممرات المركز نتيجة تسريب مياه المتر الطولى : ترميم الجسور الغرسانية المتضررة في غرف وممرات المركز نتيجة تسريب مياه 1. قبل الندء باي عمل أو تكمير يعيب تدعيم الجسور المحيطة بالكمرة المراد معالجتها باستخدام الد عاملت الحديدية والتأكم من ثلك وبشكل يضمن تخفيف الأحمال عن الكمرة المراد ترميمها. 2. إز آنة طبقة اللياسة من الاسطح بيعف الوصول الم حديد التسليح الطولي والكذك. 3. إذ النا طبقة اللياسة من الاسطح بيعف الوصول الم حديد التسليح الطولي والكذك. 3. إذ النا طبقة اللياسة من الاسطح بيعف الوصول الم حديد التسليح الطولي والكذك. 4. أظهر حديد التسليح باستخدام الات التصنية مثل (and لعل عليه لغرض المعالجة. 3. منظرة لرحيديد التسليح باستخدام الات التصنية مثل (and لعلم عليه لغرض المعالجة. 5. منظرة حديد التسليح باستخدام الات التصنية مثل (sand blast) لإز اللة الطبقة الصننة وإظهار 4. أظهر حديد التسليح باستخدام الات التصنية مثل (sand blast) لإز اللة الطبقة الصننة وإظهار 5. منظرة الركوب. 5. منظرة الركوب. 5. منطرة معايم الداخر المعالية المتضرر و العديه باستخدام اللحام بشكل جيد في مانتيم عليه ، وإن يتبا الدهان بشكل مشيع حول القضررة من الحديد باستخدام الحام بشكل جيد في التصاق عليه ، وأن يتبا الدهان بشكل مشيع حول القضيان، بعد التأكد من جفاف ونظافة قضيان حديد التصاق عليه ، وأن يتبا الدهان بشكل مشيع حول القضيان، بعد التأكد من جفاف ونظافة قضيان حديد التصاق عليه ، وأن يتباد المان بشكل مشيع حول القضيان، بد التأكد من جفاف ونظافة قضيان حديد والتميس. 9. عمل كاذات حديد رابطة قطر (10م) مع تلحيمها جيدا في نقاط الإلقاء الكاذات بوضع الكائل والصدا وكالي بقر والتميم. 19. عمل كاذات حديد رابطة قطر (10م) مع تلحيمها جيدا في نقاط الإلتاء الكادات بوضع الكاذات والتميم. 19. عمل كاذات حديد رابطة قطر (10م) مع تلحيمها جدا في نقاط الإلقاء الكاذات بوضع الكاذات والتميم. 10. عادة الفرسلي عن طريق اللياسة الواسات الميندما مادة اليو وال الخش. والمعل والمان والتميم. 11. عادة الغرام علي عن طريق اللياسة الواسات الميندما مادة اليو والما الشان والمالي ونفيا المعل ون على الكنر والتميم.	1.8.
1.9.	Mosaic Tiling : Supply and installation of Mosaic tiles (25 * 25 cm) with 2.5 thickness of 2.5cm to break the automatic marble and be half the thickness White cement includes sand placed on the cement mortar ratio of 1: 4 with impregnating spacers White cement, accordance with the drawings and specifications and instructions of the supervising engineer	m² م.مربع	105.0			بالمتر المربع/ بلاط موزايكو 25*25 سو بكسر الرخام اوتوملتيكى <u>:</u> توريد وتركيب بلاط موزايكو 25*25 سو وسفك 2.5 سو بكسر الرخام اوترملتيكي نوعية ممتازة ويكون نصف السماكة بالاسمنت الابيض ويشمل فرشة من الهلسن او الرمل (النيس) تحته ويوضع على مونة اسمنتية بنسبة 1.4 مع تشريب الفواصل بالاسمنت الابيض طبقا للرسومات والمواصفات وتطبيات المهندس المشرف	1.9.
	Open decorative ceiling Opening and reinstalling a decorative ceiling in a proper manner, along with all installation and fitting requirements, metal supports, ends, accessories, etc., in accordance with the drawings, specifications, and instructions of the supervising engineer.	m² م.مربع	35.0			<u>قنح سقف ديكور مستعار</u> تقتح (إعلاة نركيب سقف ديكور مستعار مع تركيب اضاءات ليد بطريقة سليمة وجميع مستلزمات التثبيت والتركيب والمدادات المعننية والنهايات والملحقة وخلافه طبقا للرسومات والمواصفات وتعليمات المهندس المشرف	1.10.
1.11.	In square meters: cleaning, polishing and re-grouting of floor tiles: Cleaning and polishing the floor tiles of rooms, corridors, entrances and halls, where necessary (mosaico + ceramics). The work includes manual cleaning, as well as using a dishwasher, removing and re-implementing the damaged tiles as a result of the polishing process, taking into account the re-grouting of them with white cement according to the specifications and the directives of the supervising engineer.	m² م.مريع	840.0			بالعتر العربي : تنظيف وجلى واعلاة ترويب بلاط ارضيات: تنظيف وجلى بلاط ارضيات الغرف و العمرات والمداخل والصالات وحبث مايلزم (موز ايكو + سير اميك) والعمل يشمل التنظيف اليوري وكذلك باستخدام الجلاية وخلع واعادة تنفيز المتصر رمن البلاط نتيجة عملية الجلي مع مراعاة اعادة الترويب بالاسمنت الانيوض لها بحسب المواصفات وتوجيهات المهندس المشرف	1.11.
1.12.	Timber & Concrete Roof : Demolition and removal of the previous ceiling slab and disposal of work waste outside the health complex according to the place agreed upon by the local authority and the health complex management, with the removal of the plywood panels and the preservation of the intact wooden squares for the ceiling in their locations. The item also includes the supply and implementation of a red wood ceiling consisting of wooden panels (plywood) with a thickness of 12 mm covered with a layer of insulating Bahraini felt with a thickness of 2 mm, with an overlap of no less than 10 cm between the felt joints and welded using a dafour and the implementation of lightly reinforced concrete for the ceiling with a thickness of 10 cm with a mixing ratio of (1:2:3) and with 8 mm diameter iron reinforcement, carpet and cover with a distance not exceeding 20 cm center/center and according to the required slope to drain rainwater. The item includes the supply and installation of (60 new squares, 4 meters long and 14 cm x 7 cm in size) instead of the dilapidated squares. The item also includes removing the electrical wires before demolishing the ceiling and reinstalling them again. After completing the roof pouring works, lighting fixtures and fans, the item also includes the work of planting throat pipes inside the concrete of the roof. The price includes the item of thinking and re-installing the split air conditioners from the roof of the building. It includes all materials or work required to complete the work according to the drawings, details and instructions of the supervising engineer	m² ڊيريع	755.0			يلمتر المربع/ سقف كشب : تكبير واز لله صبة السفف السابقة و رمى مغلفت العمل خارج المجمع الصحي حسب المكان المتقق الشبب السليمة السلفف في مواقعها كما شمل البند توريد وتنقذ سقف عشب احمر مكرن من الواح خشية (أبلكاش) بسماكة 12 مم تعطى بطبقة الفلت البحريني العازل سماكة 2 مم مع عمل تر اكب لايقل عن 10 سم بين وصلات الفلت ويتم تلحيمها باستخدام الدافور و تنقيذ خرسانة مسالمة خفيفة التسليع عن 10 سم بين وصلات الفلت ويتم تلحيمها باستخدام الدافور و تنقيذ خرسانة مسالمة خفيفة التسليح 20 سم مناكرة ويتم تلحيمها باستخدام الدافور و تنقيذ خرسانة مسالمة خفيفة الملي 20 سم متشر استر و بحسب الميول المطرب لتصريف مواد الاطر لم والن بشمل كروريد وتركيب (60 20 مم متشر استر و بحسب الميول المطرب لتصريف مواد الاطط و البند يشمل توريد وتركيب (60 21 مربوع جديد طول 4 متر ومقان 14 سام 7 سم) بدل المر ابيع المتها تها من المن ويتم ترويد وتركيب (70 21 مربوع جديد طول 4 متر ومقان 14 سم×7 سم) بدل المر ابيع المتهالكة كما يشمل البند سحب الاسلاك الكبيريائية فى تكبير السقف واعادة تركيبيا من جديد بعد الاتفاع م عمل معل مستر الميتر 21 مربوع جديد طول 4 متر ومقان 14 سم×7 سم) بدل المر ابيع المتهالكة كما يشمل البند سحب الاسلاك التائرة والمراوح كما يشل البند اعمان زراعة ببيات الحنور داخل خرسانة السقف السعر ويشمل تالائرة ورامرا و راعادة تركيب المكيفات السليتين من يقت المني يتم من جميع المواد أو الأعمال المطلوبة الايتر تركيل والمان بيعسب الرسومات و التفاصيل وتعليمات المهيون المطروبة.	1.12.
	Total Cost for Construction and Rehabilitation Works					بال البناء والترميم	إجمالي أعم
2	Doors and windows					أعمال الأبواب و النوافذ	2
2.1	Inspection of the main gates measuring 4.35 m * 2.5 m. The item includes welding, removing traces of rust, adding hinges, iron supports, and a Schlmann frame by replacing the previous one and replacing any damaged pieces, as well as writing the organization's logo according to the specifications and directions of the supervising engineer.	عدد	4			ي التعد : مفاقدة اليوابية الرئيسية : مذهدة اليوابات الرئيسية مقاس 4.35م¢2.5م و البند يشمل التلحيم واز الة اثار الصدأ و اضافة مفصلات ودعاتم حديدية واطار شلمان باستبدال السابق واستبدال أي قطع تالفة وكذلك كتابة شعار المنظمة بحسب المواصفات وتوجيهات المهندس المشرف.	2.1

ITEM	DESCRIPTION	UNIT	QTY	Unit Price (USD	Total price (USD)	وصف البند	رقم البند
2.2	Bv Piece: repair and Maintaine the iron doors: Inspection and maintenance of iron doors: - Inspection and maintenance of iron doors measuring 0.90m x 2.2m. The item includes replacing damaged parts, locks, frames, and handles, cleaning and sanding to remove rust, and painting with two coats of rust-resistant paint, as well as two coats of excellent quality oil paint, as required, in accordance with the specifications of the supervising engineeer.	pcs. عدد	3			بالعد: مفاقدة و صيانة الإيواب الحديدية : - هفادة وصيانة الإيواب الحديدية مقاس90,00×2,2 م والبند يشمل استيدال الاجزاء التافقة مع الإقفال والبراويز والمقابض والتنظيف والصنفرة من الصدأ ودهانها بدهان مقاوم للصدأ وجهين وكذلك الدهان بطلاء زيتي وجهين نوعيه ممكازة باللون المطلوب, طبقا للمواصفات وتطيمات المهندس المشرف .	2.2
2.3	Iron doors (square): Supply and installation of iron doors made of rectangular empty squares, measuring 5 cm * 2.5 cm * 1.5 mm, with welding. The door is fixed with three hinges attached to the 6 cm * 6 cm frame, 5 mm thick. The item includes painting two coats of anti-rust paint and two coats of excellent oil paint, with locks, frames, handles, and fixing the blinds with a width of not less than 18 cm to the walls at three points on each side at least with iron dowels with a diameter of 16 mm, placed inside the wall and welded to the frame, with filling with cement mortar and filling the joints with putty, with all hardware, and removing the previous doors according to the specifications and instructions of the supervising engineer	m² م.مربع	4.62			بالحد : توريد وتركيب ابواب حديد رص در فتين : ترزيد وتركيب أبواب حديدة من مر ابيع رص در فتين : ملم مع اللحام ويثبت الباب بنلاث مضلات مثبتة بالإطار الشلعن مقدى 6 سم * 6.0 سم 2.5 والبند يشمل الدهان وجهين بدهان حند الصداء ووجهين بدهان زيتي ممتز مع الإقفال والبراويز والمقابض وتثبيت الفيارات بعرض لايقل عن 18 سم بالجدران بثلاث نقط من كل جانب على الألئ بديوابير من الحديد قطر 16 ملم وتوضع داخل الجداو وتلحم بالإهار مع التعربية بالمونية الإستنبة وتعربة الفواصل بالمعجون مع جميع الخردوات واز الله الإبواب سابقة حسب المواصفات وتعليمات المهندس المؤسف	2.3
2.4	By number: maintenance aluminum doors: Inspection and maintenance of aluminum doors (55*45). The work includes replacing damaged parts, fiberglass, locks, handles, and fixing the doors to the walls with at least three fixings on each side, and filling the joints with silicone with all hardware, according to the specifications and instructions of the supervising engineer	pcs. عدد	10			ي بالحد : مفاقدة ايواب المنيوم: مفاقدة وصيفة ابواب المنيوم مقاس(45*55) ويشمل العمل استبدال الاجزاء التالفة والفيبرو الأقفال والمقابض وتثبيت الفيارات بالجدران بثلاث تثبيئات من كل جانب على الاقل وتعبنة الفواصل بالسليكرن مع جميع الخردوات, طبقا للمواصفات وتعليمات المهندس المشرف.	2.4
2.5	Bv pieces: Maintanace of Aluminum windows 1.5m × 1.1m maintain and repair of aluminum windows.of 1.5m x 1.1m The item includes replacing damaged parts, installing 6mm reinforced glass, installing excellent quality handles, hinges and springs, and supplying and installing a mosquito net according to professional standards and the instructions of the supervising engineer.	pcs. عدد	19			بالعد: صيئة الثوافة الالمنيوم 2.1م × 1. <u>1م:</u> مفاقدة نوافة المنيوم مقاس 1.5م × 1.1م والبند يشمل استبدال الاجزاء التالفة وتثبيت و تركيب زجاج مسلح6 ملم وتركيب مقابض ومفصلات وريلات من نوعية ممتازه مع توريد وتركيب فردة شبك النامس حصب اصول المهنة وتعليمات المهندس المشرف.	2.5
2.6	By number: Wooden door repair: Wooden door repair includes painting both coats of paint, as well as repairing and replacing damaged hardware, hinges, locks, and other items with excellent quality, with installation according to the standards and specifications of the supervising engineer.	pcs. عدد	6			بالتحد، مفاقدة ايواب تمشيهة : ماقدة الواب خشيبة و البند يشمل الدهان وجهين بعد التنظيف الجيد ومفاقدة واستبدال الخردوات والمفصلات والمعالق والمقابض التالفة بنو عية ممتازة مع التثبيت ذلك بحسب المواصفات وتعليمات المهندس المشروف.	2.6
27	By number: Wooden window repair: Inspection of wooden windows measuring 1.50 * 1.20 m. The item includes painting two coats after good cleaning, inspecting and replacing damaged hardware, hinges, locks and handles with excellent quality, with installation according to the specifications and instructions of the supervising engineer	pcs. عدد	4			بالعد: مفاقد نوافد خشبية : مفاقدة نوافد خشيبة مقاس 1.50 *1.20 م والبند يشمل الدهان وجهين بعد التنظيف الجيد ومفاقدة واستبدال الخر دوات والمفصلات والمغالق والمقابض التالفة بنو عية ممتازة مع التثبيت ذلك بحسب المواصفات وتعليمات المهندس المشرفي.	2.7
	Total Doors and Windows Works					ممال الأبواب و النوافذ	إجمالي أع
3	Sanitary Work:					الأعمال الصحية:	3
3.1.	By pieces:provide and installing floor siphone (stainless steel): By number: Supply and installation of a 4" diameter reinforced and pressed steel floor siphon with a steel filter that can be lifted with a manual handle of an approved type. The price includes removing the old filter with all the work, breaking the tiles on the drainage pipe course, removing the pipe, installing a new drainage pipe, with all plumbing work, re-tiling, and grouting, its accessories, and everything necessary according to the drawings, specifications, and instructions of the supervising engineer	pcs. عدد	12			ب البلدد: صفابة استيل ارضية للحمامات: بالبلدد: توريد وتركيب سيغون أرضي(مشن) قطر 4" استيل مقوى ومضغوط مع صفاية استيل ترفع بحامل يلدي من نوعية معتمدة والثمن يشمل ازالة الصفاية القديمة مع جميع وتكسير البلاط على مجرى انيوب المرف وزالة الأنيوب وتركيب بيب تصريف جديد مع جميع اعمال السباكة واعادة التبليط والترويب ملحقاتها وجميع ما يلزم طبقاً للرسومات والمواصفات وتعليمات المهندس المشرف	3.1.
3.2.	By number: maintenance aluminum doors: Inspection and maintenance of 1.6m x 2.2m aluminum doors. The work includes replacing damaged parts, fiberglass, locks, handles, and fixing the doors to the walls with at least three fixings on each side, and filling the joints with silicone with all hardware, according to the specifications and instructions of the supervising engineer	pcs. عدد	12			ي بالحد: مفاقدً ايوا ب المنبوم: منققة وصيلة أبواب المنبوم مقاس 6.1م×2.2م ويتممل العمل استبدال الاجزاء الثالقة والقيرو الأقفل والمقابض وتثبيت الفيار ات بالجدران بثلاث تثبيتات من كل جانب على الاقل وتعبنة الفواصل بالسليكون مع جميع الخردوات, طبقا للمواصفات وتعليمات المهندس المشرف.	3.2.
	By pieces: Maintanace of Aluminum windows(55*45) : maintain and repair of aluminum windows, size (55*45) m. The item includes replacing damaged parts, installing and installing 6 mm reinforced glass, installing excellent quality handles, hinges and fasteners, and supplying and installing a mosquito netting unit according to the principles of the profession and the instructions of the supervising engineer	pcs. عدد	12			بالمدد: صيانة النوافذ الالمنيوم (55*454)م: مفاقدة نوافذ المنيوم مقاس(55*45)م والبند يشمل استبدال الاجزاء التالفة وتثبيت و تركيب زجاج مسلح6 ملم وتركيب مقابض ومفصلات وريلات من نوعية ممتازه مع توريد وتركيب فردة شبك النامس حسب اصول المهنة وتعليمات المهندس المشرف.	3.3.
	By pieces: water pipe Body spray: -Supply and install excellent type of water pipe body spray, with angle valves and all its necessaries as specifications and instructions of supervised engineer	pcs. عدد	12			بالعدد: توريد وتركيب لي وضوء مع شطاف ايطالي: توريد وتركيب لي وضوء مع شطاف ايطالي مثبت بالجدار والبند يشمل توريد وتركيب محبس زاوية ايطالي نوعية ممتازة حسب المواصفات وتعليمات المهندس المشرف.	
3.5.	By pieces: Italy Chromium taps: -Supply and installation of excellent quality Italian chrome faucets for bathrooms, 1/2 inch, excellent quality. The item includes supplying, installing and fixing the faucet pipe using copper clips and screws according to the specifications and instructions of the supervising engineer.	pcs. عدد	12			بالحد: تُوريد وتركيب حقفيات كروم ايطالي: وتريد وتركيب حنفيات إيطالي من نوع ممتاز كروم للحمامات 1/2 انش نوعية ممتازة والبند يشمل توريد وتركيب وتنبيت ماسورة الحنفية باستخدام كليبات وسكاريب من النحاس حسب المواصفات وتعليمات المهناس المشرف.	3.5.
3.6.	By pcs.: Maintenance of a flush box for a French toilet: Maintenance and replacement of damaged parts of a flush box for a French toilet, and the work includes replacing damaged parts of the float or the heart, as well as replacing corner valves, with the supply and installation of heavy German chrome valves and faucets with a chrome light (shattaf) fixed to the wall, according to the specifications and instructions of the supervising engineer	pcs. عدد	10			باللعد : صيلتة صندوق طرد لمرحاض الفرنجي: صيانة واستبدال الاجزاء التالفة لصندوق طرد لمرحاض افرنجي والعمل يشمل استبدال الاجزاء التالفة من الموامة او القلب وكذلك استبدال محابس الزاوية مع تمرريد وتركيب محابس و حففيات كروم الماني تقل مع لي وضوء كروم (شطاف) مثبت بالجدار حسب المواصفات وتعليمات المهندس المشرف	3.6
3.7.	Number: Washbasin: Supply and installation of a 60cm washbasin made of excellent quality Saudi porcelain in the required color, along with a basin and sink faucet, along with all water connections to the nearest water connection point, in accordance with specifications and instructions from the supervising engineer.	pcs. عدد	2			بالعدد: منسلة وجه: ورديد وتركيب مفسلة وجه 60سم من الخرف سعودي نوعية ممتازة باللون المطلوب مع السقام وحنفية مغاسل مع جميع التوصيلات الماء الى اقرب نقطة توصيل روالثمن يشمل إزالة المغسلة السابقة طبقا للمواصفات وتعليمات المهندس المثرفي.	3.7.

ITEM	DESCRIPTION	UNIT	QTY	Unit Price (USD	Total price (USD)	وصف البند	رقم البند
3.8.	Supply/installation valves Supply and installation Italian copper water valves for walls and handwashbasin size "3/4"inch. The samples should be approved by the supervisor or his representative, . The price include all materials/ works to finish the work according to technical specifications and instructions of the supervisor or his representative.	pcs. عدد	12			اعمال توريد وتركيب محاسر. توريد وتركيب محاسر مياه قلب نحاس ايطالي للجدران والمغاسل قطر (3/4) انش والعمل يشمل جميع مايلزم لانهاء العمل عل أكمل وجه على حسب المواصفات والاصول الفنيه والمصنعيه وتوجيهات المهندس المشرف او ممثله	3.8.
3.9.	By pleces: Italy Chromium taps: -Supply and install excellent type of chromium taps the item include supply and installing angle valve as specifications and instructions of supervised engineer	pcs. عدد	12			باللعد : توريد وتركيب حنفيات حوض ايطالي (يجعة) للحمامات: توريد وتركيب حنفيات حوض ايطالي أبو رقبة (يجعة) من نوع ممتاز كروم للحمامات نوعية ممتازة بدلا عن الحنفيات العادية في جدول الكميات للاعمال الاساسية والبند يشمل توريد وتركيب لي هراب ومحابس زاوية كروم إيطالي نوعية ممتازة وجميع ما يلزم طبقاً للمواصفات وتعليمات المهندس المشرف	2.0
3.10.	In square meters: cleaning, polishing and re-grouting of floor tiles: Cleaning and polishing the floor tiles of rooms, corridors, entrances and halls, where necessary (mosaico + ceramics). The work includes manual cleaning, as well as using a dishwasher, removing and re-implementing the damaged tiles as a result of the polishing process, taking into account the re-grouting of them with white cement according to the specifications and the directives of the supervising engineer.	m² م.مربع	50.7			بالعمر المريع : <mark>تنظيف وجلى واعلاة ترويب بلاط ارضيات:</mark> تنظيف وجلي بلاط ارضيات الغرف والمعرات والمداخل والصالات وحيث مايلزم (موز ليكو + سير اميك) والعل يشمل التنظيف اليوي وكذلك باستخدام الجلاية وخلع واعلاة تنفيذ المتصر رمن البلاط نتيجة عملية الجلى مع مراعاة اعادة الترويب بالاسنت الاييض لها بحسب المواصفات وتوجيهات المهندس المشرف	3.10.
3.11.	By linear meter: maintenance sewage pipes visible to bathrooms: maintenance of the sewage pipes for the bathrooms from outside the building and the connection between the bathrooms and the manholes, as the work includes replacing high-pressure sewage pipes with a diameter of 6 inches and a length of 60 meters. The item also includes excavation and burial work to a depth of 60 cm for the line between the bathrooms, the septic tank, the elbows, and all the necessary connections to complete the work correctly according to the instructions and directions of the supervising engineer	L.S. مقطوعية	1			بامقطوعية بمفاقدة واسيدال مواسير الصرف الصحي العمامات: مفاقدة مواسير الصرف الصحي العمامات من خارج البنلى والرابطة للحمامات مع المناهل حيث يشمل العمل استبدالمواسير صرف صحي منغط على بقطر 6هنش بطول 60 متر كما يشمل البند اعمال الحفر والدفن بعنى 60 سير النظم ابنين الحمامات والبيارة والاكواع وجميع التوصيلات اللازمة لاتمام العمل يشكل صحيح حسب تعليمات وتوجيبات المهندس المشرف.	3.11.
3.12.	Iump sum : Check and maintenanceWater supply network Inspection and maintenance of the water supply network extending from the tank to the bathrooms and sinks (20 bathrooms and 12 sinks). The item includes supplying and installing a water pipe network with a diameter of 100 cm and a length of 200 cm, including elbows, valves, and pipes. The item includes breaking and removing old tiles around the valves - if necessary - and supplying and installing excellent quality ceramic tiles in the same previous color and filling the tank to conduct a network test to ensure the suitability of the water and sewage network according to the professional standards and instructions of the supervising engineer	L.S. مقطوعية	1			ب <mark>يالمنظوعية : بالمنظوعية : اعمل تعديدات التغلية بالمياه:</mark> _ مفاقدة وصيلة شبكة تمديدات التغلية بالمياء الذارلة الى من الخزان الى الحمامات والمغاسل (عدد 20 حمامات و12 مغاسل) والبند يشمل ترزيد وتركيب شبكة مو اسير حياه قطر هذان وطول 200 من الأكواع و المحاس و البيكت والبند يشمل ممل تكسير واز الله البلاط النبيم حول المحاسي ناد دعت الحلمة - وترزيد وتركيب بلاط سيراميك نو عبة ممتازة بنفس اللون السابق و تعبنة الخزان لمعل اختيل الشبكة للتاكد من مسلاحية لميةة المياه والصرف الصحي حسب أصول المينة وتعليمات المهندس المشرف.	3.12.
3.13.	By Piece: Check and maintenance of manholes: - Opening and unblocking manholes and cleaning inspection chambers. - Applying a moisture-resistant paint, consisting of a primer and two coats of moisture-resistant paint in the required color, of excellent quality. - Supplying and implementing a 1m x 1m inspection chamber cover made of lightly reinforced concrete, 10cm thick, using resistant cement with the addition of Sika. A 14mm diameter iron handle was also installed, according to specifications and the instructions of the supervising engineer.	pcs. عدد	3			<mark>بالعد : مفاقدة وصيانة غرف التفتيش:</mark> - فتح سدات البيبات وتنظيف غرف التفتيش. - عمل دهان مقاوم للرطوبة مكون من وجه اساس ووجهين دهان مقاوم للرطوبة باللون المطلوب نوعية متازة, - توريد وتنفيذ غطاء غرفة النفتيش قياس 1م × 1م من الخرسانة المسلحة خفيفة التسليح بسماكة 10سم باستخدام اسمنت مقاوم مع اضافة مادة السيكا وعمل مقبض من الحديد قطر 14 ملم بحسب المواصفات وتعليمات المهندس المشرف.	3.13.
3.14.	By square meter: Internal roof painting : Providing and applying emulsion paint in the required color for roofs, consisting of a base paint and with putty and emery two layers of paints and all necessary according to the specifications supervisor engineer instructions.	m² م.مربع	75			بالمتر المربع : دهان الأسفف الداخلية للحمامات: وتوبه وتنفيد دهان أملشن للأسقف الداخلية للحمامات باللون المطلوب مكون من وجه أساس ووجهين باللون المطلوب نوعية ممتازة مع عمل الصنفرة , طبقا للمواصفات وتعليمات المهندس المترف .	
3.15.	By square meter: Internal wall painting : Providing and applying oil paint in the required color for walls, consisting of a base paint and with putty and emery three layers of paints and all necessary according to the specifications supervisor engineer instructions.	m² م.مربع	148.5			بالمتر المربع <u>:</u> أعمال دهان زيقي نصف لمعة للجدران الداخلية للحمامات <u>:</u> توزيد وتنفيد دهان زيني نوعية ممتازة تصف لمعة باللون المطلوب اللحوائط والجدران الداخلية للحمامات مكون من وجه أساس و وجهين باللون المطلوب والبند يشمل عمل الصنفرة الممتازة ومعالجة الاشراخ حيث ما وجدت طبقا للمواصفات وتعليمات المهندس المشرف .	3.15.
	Supply and install Plastic water tank 1000 L: Supply and install Polyethylene water tank 3 layers version materials with 1000 l, and lid cover 50 cm diameter or as per the market for the drinking water with it's lock. The price includes Ø15 mm float valve, all of the fittings for the inlet and the outlet such as and not limited to: Brass outlet & inlet, cap for the inlet, support system, , ball valve (1 inch), tank's out let of 1 inch as per the drawings. Also, the price includes printing Orginaization logos on the tank,And connecting the tank to the main network all necessary works to finish the work according to the specifications and instructions of the supervising engineer.	L.S. مقطوعية	3			توريد ونركيب خزان مياه بلاستيكي 1000 لئز: توريد ونركيب خزان مياه بولي إيثيلين ثلاثي الطبقات سعة 1000 لتر، مع غطاء بقطر 50 سم أو حسب الطلب لمياه الشرب مع فقله. يشعل السعر صمام عائم بقطر 15 مم، وجميع تجهيزات المدخل والمحرج، بما في ذلك على سبيل المثال لا الحصر: مدخل ومخرج تحاصي، وغطاء للمدخل، ونظام والمحرم، موممام كروى (1 بوصفاء)، ومخرج خزان بقطر 1 بوصف حصب الرسومات. كما يشمل السعر طباعة شعارات الشركة على الخزان، وتوصيله بالشبكة الرئيسية. جميع الأعمال اللازمة لإتمام العمل وفقًا لمواصفات وتعليمات المهندس المشرف.	3.16.
	Lump Sum: Providing Cleaing Kits: providing cleaning kits cosisting of cleaning materail as mensioned below according to the engineer instruction: - Powder soap 5kg. - 12 pieces of Soap. - Dettol antiseptick liquid 4 liter. - Clorox disinfecting bleach, 3 liter. - Flash Bowl Cleaner 2 piece of 1 liter. - Floor wiper with handle (Rubber Squeegee) 3 pieces. - Handle Floor Scrubbing Bursh with hard bristle, 3 Pieces. - Joilet Brush, 3 pieces. - plastic Water bucket big size, 4 pieces. - Plastic Water Scoop, 4 pieces.	L.S. مغطو عية	1			بالمقلوعية: توريد سلة صحية : توريد سلة صحية تكون من ملظات و ادوات تنظيف بحسب الأدوات المذكورة بالبند نوعية ممتازة - كين صليون بود كريستال عموة 5 كيلو. - دية ديتول عبوة 4 لشر. - دية كركر كم عبوة 4 لشر. - ديش تنظيف نو تعرات سيكة عد (2) - ديش تنظيف نو تعرات سيكة. عد (3) - ديش تنظيف ميت 20 لشر حجم كبير عد (4). - مغرف الماء صغير 10 لذمج عد (4).	3.17.

ITEM	DESCRIPTION	UNIT	QTY	Unit Price (USD	Total price (USD)	وصف البند	رقم البند
Total Sa	unitary Works:	جمالي الأعمال الصحية:					
4	Identification Board Works:	4 أعمال اللوحة التعريفية					
4.1.	Lump Sum: project identification board Supply and installation of 2mm thick metal panels for the project, 120cm x 40cm, 4 panels to be suspended at a height of 2.5 meters according to the attached drawing from the ground surface, provided that they are supported by 2-inch diameter galvanized iron pipes and painted with a three-layer anti-rust paint, then painting the writing panels with the specified color on three layers, and the contractor must obtain the written texts contained in the panel from the supervising engineer and install them in the appropriate place and according to the instructions of the supervising engineer.	L.S. مقطوعية	1			بالمقطوعية : لوحة تمرينية للمشروع توريد وتركيب الواح معنية مسك (مع للمشروع 200سم × 40سم عندها 4 الواح تكون مطقة بلوتفاع 2.5.متر حسب الرسمة المرفقة من على سطح الأرض، على أن تحمل بأتابيب حديد مطفن قطر (2انش وتدهن بدهان مقاوم للصدة ثلاثة أوجه، ثم دهان ألواح الكتابة باللون المحدث ثلاثة أوجه، و على المقاول الحصول على الصوص الكتابية التي تحتويها اللوحة من المهندس المشرف وتركيبها في المكان المناسب وحسب توجيه المهندس المشرف.	4.1.
Total of	Identification Board Works:		سال الوحة التعريفية	إجمالي أعم			
	Summary of Final Cost		معار النهانية	ملخص الأم			
1	Total Cost for Construction and Rehabilitation Works		إجمالي أعمال البناء والترميم	1			
2	Total Doors and Windows Works		إجمالي أعمال الأبواب والنوافذ	2			
3	Total Sanitary Work:		إجمالي الأعمال الصحية:	3			
4	Identification Board Works:		إجمالي أعمال الوحة التعريفية	4			
	Total Price in USD		إجمالي الأعمال الكلي				